

# *Arqueólogos griegos descubren la posible tumba de Aristóteles*

---



La Habana, 26 de may (RHC). El arqueólogo griego Kostas Sismanides descubrió la que podría ser la tumba del filósofo Aristóteles en Estagira, la ciudad en la que nació, según anunció durante un congreso en Tesalónica.

“Fuertes indicios indican que hemos encontrado la tumba”, le citó la televisión estatal ERT. La tumba del pensador más importante de la Antigüedad se ubicaría en las excavaciones arqueológicas de la antigua ciudad de Estagira, en la parte oriental de la península de Calcídica cerca de Olimpia.

La tumba sería un edificio con forma de herradura, informó la agencia de noticias DPA.

Los habitantes de Estagira llevaron a su ciudad natal las cenizas del filósofo fallecido en el año 322 antes de Cristo en la sureña ciudad portuaria de Calcis, y las enterraron en ese edificio, explicó el arqueólogo.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/94746-arqueologos-griegos-descubren-la-posible-tumba-de-aristoteles>



# **Radio Habana Cuba**